



Jean-Zay durable – la Green Team continue !

publié le 04/01/2023

Lundi 19 et mardi 20 décembre les élèves de la Green team du collège Jean-Zay, encadrés par Thomas et M. Sabin dans le cadre de l'école ouverte, ont encore accepté de donner de leur temps, de leur énergie et surtout de leur talent pour faire avancer le projet Éco Gestes au collège Jean Zay.

Ils avaient plusieurs missions à mener pendant ces deux journées :

- ▶ élaborer des fiches d'audit pour répertorier les besoins de l'établissement en Nudges ;
- ▶ examiner chaque recoin du collège pour déterminer les Nudges appropriés et quantifier le nombre d'étiquettes à imprimer ;
- ▶ imaginer, débattre et dessiner toutes les « cartes déchets » qui seront le socle de l'éco-course d'orientation qui sera proposée ultérieurement à tous les élèves du collège.

Nous les félicitons pour leur investissement – notamment en cette période festive ! -, et avons hâte de connaître la suite du projet. Prochaines étapes : installation des Nudges, présentation du projet « éco-gestes » à la mairie, rédaction d'un quiz sur l'écologie pour continuer la sensibilisation.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.